

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 8. Mai 2024

## **Förderverein „Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge“ mit neuem Vorstand**

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung des Fördervereins „Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge“ wurde das vergangene Jahr bilanziert. Neben dem Spendenaufkommen ging es vor allem um die Projekte in dem nun mehr zehnjährigen Einsatz des Freundeskreises in der Flüchtlingsarbeit.



Schwerpunkte waren Bildung und die Versorgung von Migranten. Neben der Hausaufgabenhilfe an zwei Standorten für Kinder und verschiedenen Sprachkursen für Erwachsene würdigte Bernd Klotz, der Vorsitzende des Fördervereins, in seinem Bericht auch spontane Sprachhilfen von Freiwilligen. Selbst stundenweise oder spontaner Unterricht sei eine große Hilfe, mit der sich Helferinnen und Helfer zur Erweiterung des Wortschatzes der Geflüchteten oder bei der Vorbereitung auf Prüfungen einbringen.

Weiter ging es um die Unterstützung der Projekte der Sachspendenausgabe, der Fahrradwerkstatt, Stützkäufe von Lebensmitteln für den Lebensladen oder der zahlreichen Veranstaltungen des Freundeskreises im Laufe des Jahres.

Bei den Neuwahlen zum Vorstand wurde Bernd Klotz als Vorsitzender wiedergewählt. Sein Stellvertreter ist Haydar Dogan, Schatzmeisterin des Fördervereins und Schriftführerin bleibt Isabella Doktor und zu Beisitzern wurden Hüsamettin Eryilmaz und Bayram Zengin gewählt.

Bürgermeister Dr. Alexander Krey, der Mitglied des Fördervereins ist, bedankte sich bei den Aktiven des Vereins, bei allen Spenderinnen und Spendern, bei allen Freiwilligen und Kooperationspartnerinnen und -partnern für die großartige Unterstützung der Flüchtlingsarbeit in Mühlheim.